



馬宮っ子

12月号 No. 8
令和7年11月28日
さいたま市立馬宮東小学校

2学期を振り返って

校長 伊藤 さおり

西門そばのイチョウの葉が黄色に変わり、また朝晩の冷え込みとともに初冬を感じる2学期の最終月が近付いてきました。1年で1番長い2学期も残り三週間ほどになりました。2学期当初は暑さが続き、秋がいつやってくるのかなと待ち遠しいくらいでしたが、11月に入ると秋が一気に通り過ぎ、冬に向かっていく季節の変化に少し驚きました。

振り返ってみると、2学期は学校行事、学年行事がそれぞれ滞りなく実施することができました。特に、なかよしグループでの「なかよし給食」はコロナ禍以前には行っていたようですが、数年ぶりに実施できてよかったです。なかよしグループでの給食では、最初何を話せばいいのかちょっと戸惑い、静かな給食の始まりでしたが、次第に打ち解け、どの子もよい表情で話をしていたことが印象的でした。

さて、2学期の学校行事・学年行事や学校生活を通して、子どもたちはたくさんのこと学ぶことができました。2学期の始業式で、私から「目標を決め、決めたことに取り組んでみよう」と投げかけ、「目標が難しいことでも諦めずに、また、楽しんで取り組んでみよう」と伝えました。前向きな気持ちで取り組んでいくことで、難しいこともできるようになり、次の挑戦に繋がるを感じています。子どもたち一人ひとりが頑張って取り組んだことや成長したことを実感し、充実感、達成感を味わいながら終業式を迎えるように各クラスで振り返りを行っていきます。

12月1日より実施する個人面談においても保護者の皆様にお子さんの学校生活の様子をお伝えしていきます。併せて、11月22日の学校公開では、多くの保護者の皆様に御来校いただきありがとうございました。

11月7日に第2回学校運営協議会を開催しましたので、御報告させていただきます。

【第2回学校運営協議会】報告

- ①今年度の教育活動、学校評価について
- ②計画代表委員による活動紹介
 - ・中学校区ブロック会議について
 - ・小・中あいさつ運動について
 - ・なかよし馬宮っ子集会について
- ③学校運営協議会委員より
 - ・子どもたちがのびのびと主体的に取り組んでいる。授業の中で、協働的な場面があり、一緒に課題を解決していた。1人1台端末を低学年から使用していることは頼もしい。
 - ・子どもたちが明るく楽しく取り組んでいた。学級会の掲示物で、「議題」「提案理由」など目的を明確にして話し合っていることが分かった。1年生からでも大人の言葉に触れさせることは大切。

学校運営協議会委員の皆様に主体的に学ぶ子どもたちの姿を見ていただいたこと、子どもたちのために学校、家庭、地域でのかかわりを今後も継続していくことを共有することができました。今年度も3学期に、馬宮中・土屋中とのあいさつ運動を実施します。学校、家庭、地域で一体となり、あいさつを通してかかわりをより深めていくようにしたいと考えています。

子どもたちは目標をもって主体的に取り組み、また、友達とのかかわりの中で協力や相手を思いやることなどを学ぶことができた2学期だと感じています。日々、馬宮っ子から元気と優しさを貰うことができました。

保護者の皆様には今学期も大変お世話になりました。ありがとうございました。少し早いですが、健康に留意され、よい年をお迎えください。



12月の生活・保健目標
手あらい・うがいを
しっかりとしよう

お願いとお知らせ

【個人面談】12月1日(月)～5日(金)

場所: 各教室

- ①お子さんの2学期の学習状況や成長についてお伝えし、また、学校生活の様子や家庭での様子について情報共有を図り、今後の教育活動に役立てていきます。
- ②個人面談期間中は、全学年短縮日課5時間です。(14:10頃下校)いつもより下校時刻が早いので、放課後の過ごし方にも御留意ください。
- ③廊下等でお待ちの際は、冷えることが予想されますので、寒さ対策をしてお越しください。

【学校行事等で来校の際のお願い】

本校は、保護者の皆様が学校行事で来校する際の駐車場はございません。周辺道路や馬宮コミュニティセンター、JA等の近隣施設への駐車は、近隣住民や周辺道路や近隣施設を使用する皆様に大変御迷惑をお掛けすることになりますので御遠慮いただきますよう改めてお願い申し上げます。

【なかよし馬宮っ子集会】11月27日(木)

なかよしタイムの小グループ(縦割)でクイズを解き、クイズの答えがある教室等に行き、置かれているパズルをもらうウォークラリーを実施しました。先日のなかよし給食・なかよしタイムでめあてと一緒に考えていることもあり、各グループとも楽しんで、校舎内をまわってパズルを貰い、異学年で交流を深めることができました。計画・代表委員の児童のみなさん、これまでの準備や当日の集会の進行等、ありがとうございました。



【馬宮東小まつり】11月22日(土)

学校公開日の午後、PTA主催の「馬宮東小まつり」が行われました。今年度はイベントサポーターやボランティアセンターの保護者の方々の運営の下、179名の子どもたちが参加し、校舎1・2階、体育館通路、体育館にあるなぞ解きに挑戦しました。ちょっと難しいなぞ解きでも友達と話をしながら楽しく校舎や体育館をまわる姿が見られました。また、「おやじの会」によるアルファ米、ビスケットの配付もあり、思わぬお土産に子どもたちも喜んでいました。



様々な人たちとのかかわるよい機会になりました。

【表彰朝会】12月16日(火)

2学期の表彰朝会で表彰する児童については、学校だより特別号として、12月中旬頃、各家庭に配付いたします。

【校庭の砂場使用について】

子どもたちが体育の授業や休み時間で使用する校庭の砂場にボルトが埋まっていることが判明いたしました。現在、使用不可としています。カラーコーンで囲んでありますので、中には立ち入らないようお願いします。